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Re: Le chasseur français 

Author: DENTAYENTE  E-mail privately  (86.201.188.124)   
posted:   24-02-2007 00:02 

Boucau a écrit : Savez-vous que les scientifiques ne vont pas toujours et je dirais même très rarement  vers 
l'extrémisme écologiste que vous désirez tant ? 

Qui désire ici un extrémisme écologique ? Est ce que faire respecter les lois et plus spécialement celles 
réglementant la chasse et s’appliquant à la protection de l’environnement est faire preuve d’extrémisme 
écologique?  

Ricky a écrit : C'est vrai et on peut rajouter que ni D. Voynet ni les Verts ne veulent interdire ou remettre en cause 
cette pratique. 

Martin Yvan a écrit : Une police de l'environnement sur le terrain qui soit capable  de suivre tout cela et de planter 
efficacement, tous ceux qui ne respectent pas les règles. Les autres n’ont rien à craindre! 

G. Vivant a écrit : Un exemple assez récent, l'émission sur TF1 en prime time y a quelques jours ou un chasseur a 
interpellé S. Royal: il voulait que ça soit les chasseurs, seuls, qui décident des périodes de chasse....Rien que ça! 

Où est l’extrémisme dans toutes ces citations? L’extrémisme n’est ce pas ce chasseur qui lors du grand oral de 
Ségolène Royal suggère que ce soit les chasseurs qui fassent les lois. Tant qu’on y est on peut demander aux 
chauffards de réécrire le code de la route ? 

Boucau a écrit : Les divergences d'avis des scientifiques sont souvent très importantes. La problématique des ours 
l'a bien mis en évidence dans un passé très récent. Certains de ces scientifiques de renom international n'ont pas 
voulu cautionner la réintroduction et l'ont même dénoncé.  Alors qui croire? 

Quant aux « scientifiques » en question revendiqués par les anti-ours (et Boucau) comme caution, examinons ça 
d’un peu plus prés : 

Claude ALLEGRE, géologue,  évidemment un grand spécialiste des ours depuis qu’il utilise la télédétection 
certainement aux fins de détecter les cavités souterraines susceptibles de servir de tute aux ours ! 

Jean-Pierre DIGARD, ethnologue, c’est à dire l’étude des ethnies dans l’unité de la structure linguistique, 
économique et sociale de chacune. Voilà t’y pas les ours considérés comme une ethnie, avec une économie, une 
langue, on nous avait caché cela!  

Allez on continue : 

Yves COPPENS, paléontologue, c’est à dire l’étude des fossiles. Il est vrai qu’on a besoin de lui pour l’étude des 
cadavres empaillés de Melba et Canelle après qu’elles aient été descendues par des chasseurs, si on considère 
ça comme des fossiles, ça peut servir ! En tous cas, quelqu’un de très bien placé pour savoir que l’ours vit dans les 
Pyrénées où il a précédé l’homme !  

Jean-Louis ETIENNE, médecin et explorateur. un médecin c’est très utile pour soigner les ours, considérés comme 
humains appartenant à une ethnie (voir plus haut). Et encore que pour lui, on ne sait pas trop quels propos il a pu 
tenir à propos de la réintroduction, à voir… 

Corinne EYCHENNE, ingénieur agricole spécialiste en zootechnie : on ne savait pas que l’étude de l’ours relevait 
du domaine agricole et de la zootechnie, c’est à dire la science de la production et de l’exploitation des animaux 
domestiques ! Voilà maintenant l’ours, animal domestique, c’est quand l’heure de la traite ? A quand la ferme aux 
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ours ?Je vous épargne les autres, c’est du même tonneau, c’est à dire aucun spécialiste de l’ours, certes des 
scientifiques mais pas dans ce domaine, donc des personnes dont l’avis n’engage qu’eux. Ils sont à peu prés aussi 
aptes et autorisés que Steevie ou Loana à donner leur avis sur la réintroduction.  

Alors Boucau, tu te demandes qui croire ? Crois en des spécialistes de l’ours, c’est à dire des biologistes, 
zoologues, ou naturalistes (c’est à dire qui travaille sur l’animal sauvage vivant dans son milieu) parmi lesquels 
Jean-Jacques Camarra, Pierre-Yves Quenette, Guillaume Chapron, Claude Dendaletche, Jon E. Swenson, 
 Gérard Caussimont, (excuses moi de ne pas tous les citer, la liste est longue). 

Et si tu as d’autres scientifiques anti-ours sous le coude, on peut en discuter. 
 
Source : Forum - Re: Le chasseur français sur le Forum de l’ADET – Pays de l’ours  
 

Re: Le chasseur français 

Author: Ricky  E-mail privately  (86.194.170.192)   
posted:   24-02-2007 10:07 

 Dans la même brochette de scientifiques, il est souvent cité Bruno Besche-Commenge , un aromathérapeute dont 
j'ai oublié le nom  et quelques scientifiques de l'INRA qui font de la polémique . 

Source : Forum - Re: Le chasseur français sur le Forum de l’ADET – Pays de l’ours  
 
Fait nouveau : Farid Benhammou n’est pas cité. Normal. Sa spécialité pourrait déranger… la 
géographie, cela n’a rien à voir avec l’ours et pourtant…. 
 
Dans le processus d’importation d’ours slovène et non de réintroduction puisqu’il y en avait 
déjà, si des sociologues et historiens étaient intervenus il n’y aurait sans doute pas eu toute 
cette gabegie et ces incohérences. Même un renforcement ne se limité pas aux seuls aspect de 
la biologie ou de la zoologie. Il y a aussi des humains qui vivent sur ces territoires avec des 
activités professionnelles, économiques, sociales.  
Mais chez les écolos » l’humain n’a pas de place. Cela est bien connu. C’est la pire des 
espèces responsable de la disparition de plein d’autres espèces dont l’ours.  
Au fait, pourquoi l’homme s’est-il débarrassé de l’ours et du loup ? Peut-être que 
l’intervention d’historiens aurait montré que culturellement la cohabitation s’est toujours faite 
au bout du fusil et qu’il fallait envisager ou non un renforcement de la population d’ours de 
manière très différente. Mais cela n’a aucune importance aux yeux d’un idéologue de 
l’écologie radicale telle que nous pouvons l’observer sur ce forum.  
 
Quant aux « scientifiques » comme Camara, Quénette ou Caussimont, ils se contredisent 
tellement d’une communication à une autre qu’il est difficile des prendre au sérieux. Pour 
Dendaletche, l’évolution des idées est assez surprenante au point qu’il est peu probable qu’il 
cautionne ce qui a été fait récemment. 
Mais c’est une autre histoire qui confirme que les importations récentes d’ours ne sont ni 
légitimes, ni justifiées. 
 
Louis Dollo, le 15 mai 2008 
 
Liens à voir pour mieux comprendre 

• L’ours et Claude Dendaletche 
• L’ours des Pyrénées 
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